



18/12/2024

La Orquesta Sinfónica de Castilla y León dirigida por François López Ferrer y con su Coro dirigido por Jordi Casas, ofrece el viernes el 'Concierto Extraordinario de Navidad'

 La OSCyL contará con la participación de la soprano, Mireia Tarragó, la mezzosoprano Marisa Martins, la contralto Mariona Llobera, el tenor Matthew Thomson y el bajo Marc Pujol, además del pianista Carlos Goikoetxea.

La Orquesta Sinfónica de Castilla y León ofrecerá esta semana, el viernes 20 de diciembre a las 19:30 horas, su 'Concierto Extraordinario de Navidad", en la Sala Sinfónica Jesús López Cobos del Centro Cultural Miguel Delibes, dirigida por el director François López Ferrer. El concierto con repertorio variado de autores y obras de temática navideña contará con la participación del Coro de la Orquesta Sinfónica de Castilla y León, bajo la dirección de Jordi Casas.

El programa del concierto extraordinario plantea un repertorio, en el que se va a poder disfrutar *Pavane, op. 50* de Gabriel Fauré, *Concierto para piano en Sol mayor* de Maurice Ravel y el *Oratorio de Navidad. op. 12* de Camille Saint-Saëns.

El concierto contará con la participación del Coro de la OSCyL, dirigido por Jordi Casas, además de la interpretación de la soprano Mireia Tarragó, la mezzosoprano Marisa Martins, la contralto Mariona Llobera, el tenor Matthew Thomson y el bajo Marc Pujol. En la interpretación de la obra de Maurice Ravel, se contará además con la participación del pianista Carlos Goikoetxea.

François López Ferrer, director

El director de orquesta hispanoamericano François López-Ferrer cuenta con una gran trayectoria artística, distinguido por la crítica por el dinamismo y la contundencia de sus interpretaciones. Ganador del prestigioso Sir Georg Solti Conducting Award en 2024, su carrera internacional ha estado marcada por recientes debuts con orquestas de todo el mundo, incluyendo la Chicago Symphony Orchestra, Los Angeles Philharmonic (LA Phil) en el Hollywood Bowl, Hong Kong Philharmonic, Orquesta Nacional de España, Orquesta Sinfónica de

Galicia, Orquesta Sinfónica de Radio Televisión Española, Verbier Festival Orchestra, Ensemble intercontemporain, Opéra de Lausanne y la George Enescu Philharmonic.

Coro de la OSCyL con Jordi Casas en la dirección

El Coro de la Orquesta Sinfónica de Castilla y León es una formación vocal creada a partir de algunos de los mejores coros de la Comunidad, con la finalidad de que la OSCyL pueda abordar un repertorio que requiera este tipo de agrupación. Este Coro está dirigido por el reconocido maestro Jordi Casas, que cursó sus primeros estudios musicales en la Escolanía de Montserrat, siendo fundador y director durante quince años de la Coral Carmina, y también director durante dos temporadas del Coro de RTVE, además de fundador del Coro de Cámara del Palau de la Música Catalana, dirigiendo además al Coro de la Comunidad de Madrid durante once años. Al frente de estas agrupaciones ha dirigido y preparado alrededor de 3.000 conciertos y ha tenido oportunidad de colaborar con los más destacados directores de orquesta, cultivando toda clase de géneros.

Desde 2013, Jordi Casas es responsable del proyecto coral de la OSCYL, con el que ha afrontado algunas de las obras más difíciles y conocidas del repertorio.

Entradas a la venta

Las entradas para el concierto extraordinario se pueden adquirir en las taquillas del Centro Cultural Miguel Delibes y a través de la página web www.centroculturalmigueldelibes.com. Las entradas tienen un precio de veinte euros para público general y un precio especial, de quince euros, para los abonados de la OSCyL en la presente temporada, familias numerosas, jóvenes menores de 30 años, personas en situación legal de desempleo, mayores de 65 años y personas con discapacidad.

Contacto Prensa:

prensaoscyl@ccmd.es Tfno.: 649 330 962 www.oscyl.com